
Misión Venezuela Bella
está transformando todo el país

Salón Néstor Kirchner, Palacio de Miraflores. Viernes, 8 de noviembre de 2019

Buenas tardes a toda nuestra Pa-
tria amada, estamos en el salón 

del Consejo de Ministros, Salón 
Néstor Kirchner, así fue designado, 
nombrado por nuestro comandan-
te supremo en homenaje al gran 
Néstor Kirchner, el Néstor de Amé-
rica, el Néstor de la unión, el Nés-
tor de la dignidad, el Néstor de la 
libertad.

A mí me alegra mucho trabajar 
en el Consejo de Ministros en este 
salón, porque bueno nos trae gran-
des recuerdos, grandes recuerdos 
de la unión entre el comandante 
Chávez y Néstor Kirchner, entre 
Venezuela y Argentina. Los tiem-
pos grandiosos de la unión, de la 
unión, de la hermandad, del traba-
jo conjunto, de remar juntos en el 
gran barco de Suramérica, juntos, 

todos al mismo compás, Argentina, 
Venezuela, Brasil, Ecuador, Bolivia, 
Perú, todos, Paraguay, Uruguay, 
todos; no importa nuestras dife-
rencias ideológicas, políticas, tener 
una visión de estado, tener una vi-
sión de patria grande.

Yo recuerdo cuando se fundó 
Unasur, allí estaba nada más y nada 
menos que Mr. “Paraco Boys”, Ál-
varo Uribe Vélez y firmó Unasur, y 
se le respetaba, era el tiempo de que 
los gobiernos progresistas y revolu-
cionarios éramos mayoría en Sur-
américa y respetábamos a la dere-
cha, recuerdo que ahí estuvo que en 
paz descanse, Alán García también 
firmando la creación de Unasur, 
eran de derecha, muy de derecha y 
se les respetaba. Ese tiempo vendrá, 
volverá.

El tiempo de la unión boliva-
riana, de la unión san martiniana, 
de la unión artiguista, de la unión 
para la libertad. Ese tiempo her-
moso, estamos aquí, coincidió esta 
jornada de trabajo que ya teníamos 
planificada, hoy tenemos viernes 
de Venezuela Bella, la Misión Ve-
nezuela Bella, vamos a inaugurar 
varias obras de la Misión Venezue-
la Bella. Tengo tremendos anuncios 
sobre todo el tema de las obras co-
munales, las obras públicas, sobre 
el embellecimiento de todas las ciu-
dades y pueblos del país; es impre-
sionante, pendientes, pero estamos 
muy pendientes también de la li-
bertad de nuestro hermano mayor 
el presidente de Brasil en la época 
gloriosa de Brasil, Luiz Inácio Lula 
Da Silva, estamos esperando la li-
bertad de Lula.

Estamos en vivo y directo, des-
de Telesur, esperando. Vamos a ver, 
están emocionados los invitados 
especiales, tengo invitados especia-
les de las comunas de Caracas aquí, 
de la Misión Barrio Nuevo Barrio 
Tricolor, bienvenidas muchachas, 
bienvenidos muchachos de la Mi-
sión Venezuela Bella.

Bienvenidos y bienvenidas. El 
pueblo gobernando desde Mira-
flores, pueblo-gobierno, gobierno-
pueblo. Vamos a ver, podemos ver 
en vivo y directo ¿qué está pasando 
en Brasil? Vamos a ver las imáge-
nes, ¿quieren verlo? Bueno ahí está, 
vamos a escucharlo, vamos a ver 
qué están diciendo de la libertad de 
Lula a esta hora.
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Periodista de Telesur Esto se 
puede dar desde cualquier momen-
to y eso es importante destacarlo 
para nuestra audiencia el por qué, 
quienes a esta hora se suman, es la 
imagen de una toma que tenemos 
panorámica justo cuando ustedes 
todos nos están viendo. A la vigi-
lia de Lula, se une incluso la Policía 
Federal que espera la liberación, 
se esperan al menos 500 manifes-
tantes en Curitiba a partir de este 
viernes.

Presidente Nicolás Maduro 
Han visto en vivo y directo, esta-
mos en vivo y directo desde Curi-
tiba Brasil. Esto sólo lo hace una 
revolución, en vivo y directo, pen-
dientes de Lula nuestro hermano 
mayor, gran compañero y herma-
no del comandante supremo Hugo 
Chávez Frías, América del Sur se 
está moviendo, se está moviendo, 
una nueva ola de pueblos libres se 
levanta.

Importante son los pueblos mo-
vilizados, conscientes, allí va Ve-
nezuela adelante porque hemos 
resistido con valentía, estamos de 
pie y terminando el año 2019, vic-
toriosos y en paz. Venezuela está de 
pie, victoriosa y en paz, en Revolu-
ción, rumbo al socialismo, rumbo 
al socialismo productivo, cristiano, 
humanista, democrático.

Todo se está moviendo, todo. Y 
Venezuela aquí luchando con un 
pueblo unido, todos los días hay 
que hacer el trabajo, el trabajo en la 
comunidad, en la familia, el traba-
jo en los movimientos sociales, en 
los movimientos sindicales, en las 
bases de los CLAP, en las bases de 
las Unidades Populares de Defensa 
Integral, las UPDI, en las bases de 
la UBCh, en las bases de las RAAS, 
todos los días hay que hacer el tra-
bajo político, ideológico, de valores, 
de movilización, de motivación, de 
gobierno popular, de decisiones 
populares; todos los días y nosotros 
desde el Gobierno Revolucionario 
todos los días informar al pueblo, 
todos los días gobernando con el 
pueblo.

Hoy tenemos un día, estamos 
pendiente de lo que pasa en el 
mundo, pendientes, me avisan para 
transmitir en vivo y directo si se 

diera el caso de la libertad de Lula. 
Hoy estamos desde el Salón Néstor 
Kirchner, sala de gobierno. Saludo 
a nuestra vicepresidenta ejecutiva, 
Delcy Rodríguez, a la primera, así 
le dijeron en estos días que nos ba-
jamos en un sitio y nos montamos 
en el carro, una gente que estaba 
parada no me vio a mí, sino que vio 
a Cilia porque estaba con una go-
rra, estábamos por la calle, por ahí; 
yo siempre hago eso y de repente 
vieron a Cilia y le gritaron: ¡Epa! 
Ahí va la primera.

La primera. Para el señor que es-
taba en la esquina con la familia, la 
primera, esa primera le dijo, la pri-
mera combatiente Cilia Flores, está 
Aristóbulo Istúriz el vicepresidente 
del Socialismo, nuestro ministro de 
Obras Públicas, Paredes; compa-
ñeros de la Misión, vicepresidente 
de Servicios Públicos y es ministro 
de seguridad interna, paz y justicia, 
Néstor Reverol, la jefa nacional de 
la Misión Venezuela Bella y todo su 
equipo, todo su bello equipo. 

“hasta el 31 de 

diciembre con la 

Misión Venezuela 

Bella, habremos 

entregado 83 

espacios totalmente 

rehabilitados y 

embellecidos a nivel 

nacional”.
Entonces fíjense ustedes la Mi-

sión Venezuela Bella tiene en este 
momento, ¡una guará! Hay que ver 
lo que es un país con guerra econó-
mica, bloqueo, persecución finan-
ciera y tener 2 mil 177 obras a nivel 
nacional, obras culminadas apenas 
en 11 meses, 367; obras en ejecu-
ción, 573: proyectos por iniciar con 
las comunas, con las comunidades 
mil 237. Datos impresionantes. 
Igual también puedo decir que aho-

ra hasta el 31 de diciembre con la 
Misión Venezuela Bella, habremos 
entregado 83 espacios totalmente 
rehabilitados y embellecidos a nivel 
nacional, 83 grandes espacios pú-
blicos, bellos de la Venezuela Bella 
para el disfrute de la familia y de 
todo el pueblo, entre los cuales bue-
no están los 23 estados del país más 
en la capital, entre los cuales hay 38 
plazas totalmente refaccionadas y 
entregadas al pueblo en el país, 8 
grandes parques, 19 bulevares, 18 
espacios turísticos entre otros.

Ha demostrado una gran efi-
ciencia. Quiero felicitar compañera 
Vicepresidenta Ejecutiva, a usted, 
compañera Jacqueline Faría a usted 
también y a todo el equipo de Ve-
nezuela Bella por la eficiencia en el 
desarrollo de todos los planes.

Además, quiero que ya estamos 
en navidad, hoy es viernes, la pri-
mera semana de navidad ha pasado 
feliz, viernes de rumba y el cuerpo 
lo sabe, hoy es viernes y precisa-
mente vamos a iniciar a partir del 1 
de diciembre la instalación de 500 
parques infantiles y 500 parques de 
ejercicio para todas las ciudades del 
país, 500 parques infantiles. Y 500 
módulos de ejercicio físico en todas 
las ciudades del país, 500 para to-
dos ustedes de la Misión Venezuela 
Bella. Vamos nosotros a hacer un 
pase hoy Misión Venezuela Bella, 
estamos pendientes de Brasil ¿no? 
Nadie se despegue, estamos pen-
diente, vamos a dar la primicia de 
la libertad de Lula. Vámonos direc-
to al casco histórico de Calabozo, 
Calabozo, hermosísima población 
del llano venezolano, del estado 
Guárico, allá está precisamente el 
gobernador José Vázquez y el alcal-
de Francisco Graterol.

Ministro del Poder Popular 
para la Comunicación y la 
Información, Jorge Rodríguez 
Lula saliendo en libertad.

Presidente Nicolás Maduro 
¡Lula saliendo en libertad! En vivo 
y directo. Adelante Brasil, adelante.

Periodista de Telesur En este 
momento sale libre el ex presi-
dente Luiz Inácio Lula Da Silva, 
el preso político más importante 
del mundo, así lo han catalogado 

distintos intelectuales, académi-
cos, referentes de organizaciones 
sociales, progresistas de derechos 
humanos. Se abraza con su familia, 
con sus hijos, con sus asesores, con 
miembros del PT que llegaban a 
esta hora, vemos…

Periodista de Telesur Vamos a 
ver entonces si se dirige en breve 
a los que lo esperaron durante 580 
días en esa vigilia ¡Lula libre! A las 
afueras de la prisión de Curitiba, es 
una estación de policía, pero fue la 
prisión de Lula durante este perío-
do que les acabo de describir. Se-
guramente ofrecerá declaraciones 
porque él lo había prometido; mis 
primeras palabras van a ser justa-
mente para los miembros de la vi-
gilia ¡Lula libre!, vamos a escuchar 
un poco ese sonido ambiente ¡Lula 
libre! Están declamando en este 
momento. Si está con Telesur por 
favor no nos abandone, entérese de 
la noticia justo con nosotros, la se-
ñal informativa de América Latina 
y el Caribe.

Primeros minutos del ex presi-
dente Luiz Inácio Lula Da Silva en 
libertad, después de que en la vís-
pera el Tribunal Supremo Federal 
tomara esta decisión. Continúa 
avanzando en los procesos en que 
lo han vinculado, él ha dicho, lo han 
reiterado sus abogados, sin ningún 
tipo de pruebas pero se queda en 
libertad. Primeros minutos de Lula 
en libertad.

La consigna ¡Lula libre! Ya se 
materializó, tanto va el cántaro a 
la fuente ¿verdad? Dice el prover-
bio muy popular y aquí en muy 
buena lid lo podemos aplicar, aquí 
está Lula en las afueras de la esta-
ción policial de Curitiba, y vea esa 
multitud, incluso uniformados que 
unos por su parte están protegien-
do el área, pero otros, se unieron a 
esta multitud de la vigilia ¡Lula li-
bre! Para acompañar este momento 
que usted está observando a través 
de Telesur, en vivo, en directo por 
nuestra señal informativa de Amé-
rica Latina y el Caribe.

Lo hemos venido planteando 
desde hace ya un buen rato que 
estamos pegados con esta señal y 
nuestros invitados nos daban el 
contexto necesario para compren-
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der por qué era una urgencia, que 
como bien plantea mi compañera, 
el preso más importante del mundo 
saliera de una buena vez.

Ingresaban a la cárcel, a este 
mismo lugar hace 580 días, dicien-
do que era inocente y que saldría de 
allí inocente, ese abrazo, ese brazo 
que levanta, evidentemente es un 
triunfo, es un triunfo parcial por-
que continúa todo un proceso en 
su contra que poco a poco se ha ido 
desmontando. Y esta etiqueta ¡Lula 
libre! Bien Rey, como lo recordabas, 
no solamente estuvo en Brasil, salió 
a las fronteras de esta nación Sura-
mericana, le dio la vuelta al mun-
do, la hemos informado, la hemos 
analizado con distintos colores, con 
distintos rostros porque Lula signi-
fica evidentemente todo eso para 
los pueblos, no solamente de Brasil 
como un líder natural, sino como 
para tantos pueblos del mundo.

Quiero conocer las primeras 
percepciones de estos hechos, a 
quienes nos han acompañado tam-
bién durante todos estos días, 580 

en el entendimiento de lo que sig-
nifica la prisión de Lula. Breno voy 
contigo. Breno te escuchamos.

Entrevistado, Breno Hola, bue-
no es un momento de gran emo-
ción, un momento de victoria del 
pueblo brasileño, la escena de la 
salida del presidente de su cárcel, 
encarará para la historia como uno 
de los grandes momentos de nues-
tro continente, de nuestro país. 
Lula vuelve a los brazos del pueblo 
y Lula va aunque tenga mucho por 
delante, porque repito, la situación 
de él es una situación provisoria, 
tiene su libertad porque hubo una 
decisión de la Corte Suprema que 
impide la ejecución de la condena, 
antes del juicio de todos los recur-
sos. Lula hay que seguir en la lucha 
para que anulen los juicios, para 
que Lula recupere los derechos po-
líticos electorales.

Pero el hecho de que Lula aho-
ra puede estar en la calle, que Lula 
pueda estar con el pueblo, que Lula 
pueda viajar por el país, que Lula 
pueda comandar la resistencia del 

pueblo brasileño, es un hecho po-
lítico de gran importancia, es una 
victoria parcial, es una victoria muy 
importante de las fuerzas progre-
sistas y del pueblo brasileño, es un 
cambio en la situación política de 
Brasil, es un avance en la situación 
política de Brasil y seguro que pone 
al país en otro nivel de resistencia 
contra las reformas neoliberales 
y contra la ofensiva conservadora 
comandada por la Casa Blanca en 
nuestro continente.

Es una victoria también de los 
pueblos de América Latina, pero 
sobre todo Breno y Beto también 
si nos está acompañando, seguimos 
con Breno dialogando, es una vic-
toria de esas personas que no ce-
saron en el empeño de ver a Lula 
libre in situ, en el lugar y allí están, 
lo siguen acompañando, y en la 
medida que el tiempo fue transcu-
rriendo durante las últimas horas, 
se fue nutriendo esta movilización 
¡Lula libre!

Presidente Nicolás Maduro 
¡Lula libre!, ¡Lula libre!, ¡Lula libre!, 

¡Lula libre! Que corrió por el mun-
do entero, por el mundo entero. 
Impresionante bueno, imágenes en 
vivo, no podemos dejar de recor-
dar, de tantos recuerdos.

Mire yo tenía bastante tiempo 
que no hacía ningún acto público 
desde este salón, el Salón Néstor 
Kirchner, cuánto significa Lula, 
Néstor Kirchner y Chávez, ese trío 
maravilloso que lograron la unión 
de América del Sur, de América 
Latina y de América Latina con el 
mundo, en tiempo récord entre el 
2004, 2003-2013, 10 años maravi-
llosos hasta que nuestro coman-
dante Chávez, bueno primero mu-
rió Néstor, muy lamentable hace 9 
años, luego nuestro comandante 
Chávez se enfermó y murió, luego 
Lula se enfermó de cáncer también 
y lo superó.

Y ahora estamos reconstruyen-
do las bases de la unión, hay que 
reconstruir las bases de la unión de 
América Latina y el Caribe, las ba-
ses espirituales en la tolerancia, en 
la unión de la diversidad, siempre 
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seremos diversos pero se impuso 
una ultraderecha en el continente 
totalmente ideologizada e intole-
rante, una ultraderecha encabezada 
por el gobierno de Colombia, de su 
presidente Iván Duque, que ha ve-
nido a romper la unión de América 
Latina, a imponer su intolerancia, 
tenemos que volver a los tiempos 
de la unión en la diversidad, en el 
respeto y en la cooperación.

“hay que 

reconstruir las 

bases de la unión 

de América Latina 

y el Caribe, las 

bases espirituales 

en la tolerancia, 

en la unión de 

la diversidad”.
Verdaderamente es muy emo-

cionante ver a Lula en la calle, Lula, 
Lula, es el gran líder de Brasil y 
es un gran líder de América Lati-
na, del Caribe y del mundo, de las 
ideas anti neoliberales, de las ideas 
humanistas, de las ideas de justicia, 
de igualdad, del progresismo que 
se llama, del progresismo. Ahí es-
tamos viendo en vivo. Yo dije que 
estuviéramos pendiente, estamos 
retransmitiendo con media hora de 
retardo, estamos retransmitiendo, 
este programa que ustedes están 
viendo, van a empezar a transmitir 
a las cinco de la tarde para que todo 
el mundo sepa, estábamos esperan-
do la libertad de Lula, la libertad. 
Es la gran noticia para nuestro co-
razón, para el corazón de los pue-
blos y el pueblo venezolano está fe-
liz y saluda la libertad del hermano 
Lula Da Silva, con felicidad.

¡Que viva el Brasil!, ¡que viva 
Lula!, ¡que viva la unión de Améri-
ca! De nuestra América.

Vamos a esperar, estamos en 
medio del acto de gobierno hoy 
aquí en el salón del Consejo de 
Ministros que lleva el nombre de 
Néstor Kirchner. Por ahí hay una 
foto donde aparecen juntos, allá 
está Lula, Chávez y Kirchner. Yo 
recuerdo esa foto, esa foto fue el 6 
de agosto del año 2010, en una re-
unión que tuvieron aquí en Pala-
cio, yo estuve presente, lo recuerdo 
perfectamente, un día antes de la 
toma de posesión de Juan Manuel 
Santos, por eso es que lo recuerdo, 
porque ahí se acordó que yo fuera a 
la toma de posesión como canciller 
e iniciáramos el proceso de regula-
rización de las relaciones con Co-
lombia, que se habían perdido con 
Uribe, la recuerdo perfectamente. 
Una conversación hermosa entre 
hermanos.

Así debemos ser los surame-
ricanos, los brasileros, los argen-
tinos, los peruanos, los chilenos, 
los ecuatorianos, los venezolanos, 
hermanos, hermanos y hermanas, 
darnos la mano, no importa nues-
tras diferencias de percepción, de 
programa, de política, de ideología, 
hermanos.  Vamos otra vez a Brasil, 
vamos a ver a Lula Da Silva, adelan-
te Brasil.

Ex presidente de Brasil, Luiz 
Inácio Lula Da Silva Queridos 
compañeros y queridas compañe-
ras ustedes no tienen, no saben de 
la dimensión, del significado de que 
yo esté aquí junto a ustedes, yo que 
durante la vida entera estuve con-
versando con el pueblo brasileño, 
no pensé que el día de hoy podría 
estar aquí conversando con hom-
bres y mujeres que durante 580 días 
estuvieron aquí y gritaban ¡Buenos 
días Lula!, gritaban ¡Buenas tar-
des Lula!, gritaban ¡Buenas noches 
Lula! Sin importar la lluvia, sin im-
portar el calor de 40 grados, sin im-
portar el frío de 0 grados, todos los 
días ustedes eran el alimento de la 
democracia que yo necesitaba para 
resistir, para resistir el lado podrido 
del estado brasileño; y lo que hicie-
ron ellos conmigo y con la sociedad 
brasileña.

Lo que el lado podrido de la jus-
ticia, el lado podrido del Ministerio 
Público, de la Policía Federal, de la 
Hacienda, ellos trabajaron para cri-

minalizar a la izquierda, criminali-
zar al PT, criminalizar a Lula. Y yo 
no me podría ir de aquí sin poder 
saludarlos. Primero me gustaría sa-
ludar a los compañeros que traba-
jaron aquí en esta coordinación día 
y noche, a Dair González del MCT, 
Adriana Oliviera del MCT, a Silenis 
del PT, a Dayani Machado, Benítez 
Fátima Vega del PT, Iliane Coelho 
del PT, Fabio Custo Da Silva, Flori-
baldo del PT también, María, Luis 
Caro Dos Santos, Neri de Oliveira, 
nuestra querida Nelgi.

También a nuestro compañero 
Pedro de consulta popular, nuestro 
compañero Raúl, Regina Cruz de la 
CUT, a Roberto, ¿dónde estás Ro-
berto? Sandra Aparecida Dos San-
tos del PT Paraná, Sebastián Puri 
del Sindicato de los Metalúrgicos 
ABC, Castillo Leopoldo del MCT, 
Teresa Lemus y así muchos com-
pañeros, muchas compañeras. Yo 
no sé el nombre de todas las per-
sonas que trabajaron aquí, yo solo 
estoy leyendo este informe, si falta 
el nombre de alguno me disculpen, 
tengo que agradecer a mis queridos 
compañeros, a mi abogado, com-
pañero Sanin que también está aquí 
con nosotros; y a la compañera Va-
leska abogada, la esposa de Sanin.

Saludo a mi querida presiden-
te del Partido de los Trabajadores, 
Gleisi, también saludo a nuestro 
casi presidente si no le hubieran ro-
bado las elecciones Fernando Ha-
dad, saludo también a los abogados 
y a los compañeros del PT, saludo 
de igual manera al compañero Luis 
Eduardo, saludo al compañero An-
gelo también aquí, también saludo 
a los representantes del sindicato 
de los metalúrgicos, han sido muy 
solidarios. 

También al ex diputado federal 
aquí presente y saludo también a 
dos personas que no conocía cuan-
do llegue aquí…

Presidente Nicolás Maduro 
Estábamos compartiendo este mo-
mento de felicidad, transmitido en 
vivo y directo por Telesur desde 
Brasil, un fenómeno comunicacio-
nal mundial Telesur, la gran tele-
visora de la verdad de los pueblos, 
alegres, felices, muy motivados. ¿Se 
dan cuenta? Compañeras de las co-
munas y del trabajo popular, com-

pañeros, ¿se dan cuenta lo que vale 
la resistencia nuestra? Haber resis-
tido, haber derrotado el imperialis-
mo ¿ah? Tener a raya a la ultradere-
cha racista y fascista de Venezuela, 
avanzar con las uñas a veces pero 
avanzar, con una misión, con otra 
misión, ¿se dan cuenta el valor que 
tiene para la historia del siglo XXI 
en América Latina y el Caribe la 
resistencia bolivariana del pueblo 
de Chávez?, ¿se dan cuenta los ve-
nezolanos y venezolanas la impor-
tancia que tiene nuestra lucha? Que 
debemos mantenerla.

Así con la fuerza y el poder de 
todos los días del poder popular. 
Que digan de nosotros en el mun-
do lo que les dé la gana, lo que im-
porta es la verdad, la realidad, que 
estamos en lucha, en batalla y en 
victoria y que todos los días mira, 
arrimamos una para el mingo, to-
dos los días, todos los días con las 
misiones, grandes misiones, con el 
trabajo diario, todos los días, para 
no perder el camino del socialismo, 
de la igualdad, de la fraternidad, de 
la libertad, de la superación de la 
pobreza, de la miseria, de la cons-
trucción de una nueva sociedad. 
No perderlo, no, no lo hemos per-
dido, nos mantenemos.

Y el año 2020, les digo, les digo 
con mucha propiedad, el año 2020, 
va a ser el año en que Venezuela re-
tomará su crecimiento económico 
y el proceso de prosperidad de la 
Revolución Bolivariana, el 2020 va 
a ser un año tremendo, bellísimo 
para Venezuela, de esperanza re-
novada, de crecimiento comproba-
do y además de implementación y 
consolidación de todos los progra-
mas, con el petro lo que vamos es a 
volar en el año 2020.

Estoy ensayando cositas ahorita, 
noviembre, diciembre. Va a haber 
más sorpresas con el petro, muchas 
más, muchas más. La próxima se-
mana tengo más anuncios y sorpre-
sas de activación de cosas. Y el año 
2020 es el año, el petro-año pues, es 
el año del petro. Tranquilo que el 
equipo gana.

Bueno tenemos el pase, ahora 
es para el Zulia me dicen, estamos 
en el Zulia señores en tiempos de 
nuestra virgen, en tiempos de La 
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Chinita, bella Chinita, bella Chini-
ta, con sus bendiciones vamos. La 
Chinita me salvó la vida aquél 4 de 
agosto del año pasado, La Chini-
ta, yo me encomendé a La Chini-
ta porque la Guardia Nacional me 
regaló una imagen de La Chinita y 
cuando yo la recibí oré y me enco-
mendé mi vida a La Chinita y me-
dia hora después me explotaron 
unas bombas con drones, ¿quién 
me salvó? La Chinita, Dios a tra-
vés de La Chinita, nos salvó la vida 
porque las bombas estaban listas 
para aniquilarnos, no pudieron, 
ni podrán. Nosotros viviremos 
y venceremos por muchos años, 
estaremos junto al pueblo en esta 
batalla.

Vámonos para La Chinita. Hoy 
es el día del gaitero, 8 de noviem-
bre y que bueno ir a La Chinita, 
allá al Zulia, el día del gaitero. Va-
mos a inaugurar el bulevar Virgen 
de Coromoto, urbanización Co-
romoto, parroquia San Francisco, 
Municipio San Francisco. Allá este 
líder revolucionario, joven zuliano 
Omar Prieto, gobernador del Zulia 
junto a Dirwings Arrieta, alcalde 

del Municipio San Francisco y vá-
monos para el Zulia, adelante.

Gobernador del estado Zulia, 
Omar Prieto ¡Chávez vive Presi-
dente!, ¡la lucha sigue y la Patria 
sigue! Saludos desde el Zulia. Esta-
mos en el municipio San Francisco, 
municipio bendecido camarada 
Presidente, donde tuve el honor de 
ser alcalde por dos períodos, acom-
pañando al comandante Chávez, 
acompañándolo a usted, acompa-
ñando al pueblo y hoy este muni-
cipio está dirigido por este joven li-
cenciado Dirwings Arrieta, alcalde 
bolivariano de San Francisco.

Así como usted lo dijo cama-
rada Presidente, hoy es día del 
gaitero, ¡que viva la gaita!, ¡que 
viva Ricardo Aguirre! Un saludo a 
nuestras esposas que nos acompa-
ñan, la primera combatiente Yexi-
ca Lucena, la primera combatiente 
del municipio San Francisco la ca-
marada Vílchez, la camarada Karla 
del proyecto Barrio Nuevo Trico-
lor, dirigido por usted camarada 
Presidente.

Tenemos el honor de tener a 
Jorge Durán Centeno, embajador 
aquí con nosotros, al padre Vidal, 
el camarada secretario de gobierno, 
Lisandro Cabello, y todo el pueblo, 
todo el pueblo camarada Presidente 
de San Francisco. Y lo más impor-
tante nuestros niños, ¡que vivan los 
niños! En estas navidades camara-
da Presidente que gracias como us-
ted lo ha dicho, a la constancia, a 
la fe, a la fe suprema porque Dios 
siempre ha estado con nosotros. 
Dice la palabra que cuando el hu-
milde sale a batallar, Dios se pone 
al frente para lograr las victorias, 
usted ha logrado la victoria porque 
usted es un hombre bendecido, está 
con el pueblo, con el más humilde, 
con el más necesitado.

Y a pesar del bloqueo, a pesar de 
la persecución del imperio, fíjese 
cómo usted con este gran proyecto 
Venezuela Bella está transforman-
do todo el país, le agradecemos ca-
marada Presidente el apoyo a nues-
tros alcaldes, el apoyo a nuestros 
gobernadores y sin más palabras, 
quisiera dejar al alcalde Dirwings 
Arrieta, licenciado Dirwings Arrie-

ta para que le dé las gracias y les ex-
pliqué lo hermoso de este proyecto, 
bulevar, corredor Virgen de Coro-
moto. Dirwings alcalde.

Alcalde del Municipio 
San Francisco (estado Zulia), 
Dirwings Arrieta Gracias gober-
nador, gracias presidente Nicolás 
Maduro, gracias por el apoyo que 
nos ha venido brindando durante 
toda esta era de la Revolución Bo-
livariana. Hoy podemos decir con 
mucho orgullo como dice el eslo-
gan “Juntos podemos más” a pesar 
del bloqueo económico, a pesar de 
la guerra económica no nos han 
detenido, vamos a seguir trabajan-
do, vamos a seguir avanzando en el 
proyecto de Venezuela Bella que es 
la esperanza del pueblo bolivaria-
no, del pueblo venezolano.

Hemos consolidado más de mil 
700 metros de construcción, de 
aceras, de brocales, de asfaltado, 
de alumbrado público y de todo lo 
que tiene que ver para embellecer 
los espacios para el buen vivir del 
pueblo venezolano.
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Queremos decirle con mucho 
orgullo Presidente que aquí esta-
mos con usted para seguir avan-
zando en cada uno de los proyec-
tos, en cada uno de los espacios, en 
cada una de las cosas que tenemos 
que hacer para que el pueblo vene-
zolano tenga la esperanza bien cier-
ta de que la Revolución Bolivariana 
seguirá avanzando. Quiero dejar 
con usted de nuevo al gobernador 
Omar Prieto como guía y timonel 
de la revolución en el Zulia.

Gobernador del estado Zulia, 
Omar Prieto Bueno camarada Pre-
sidente y como hoy es día de gaitero, 
dejamos inaugurado el bulevar Vir-
gen de Coromoto con los parques, 
con los cantos, con la alegría, con 
las luces y nos despedimos desde el 
Zulia con la gaita zuliana. ¡Que viva 
el presidente Nicolás Maduro!, ¡que 
viva Chávez!, ¡que viva la Revolu-
ción!, ¡que viva Lula libre!, ¡Chávez 
vive!, ¡hasta la victoria siempre ca-
marada Presidente!

Presidente Nicolás Maduro 
Como suena tan bonita y además 
suena a diciembre, a navidades, a 
feliz año, a rumba.

Qué bonito, inaugurar este par-
que, este bulevar. Mira los parques, 
ya los empezamos a instalar. Y de 
estos parques, yo voy a hacer un re-
galo a La Habana, La Habana cum-
ple 500 años, le tenemos un regalo 
cultural muy hermoso, va nuestra 
orquesta infantil y juvenil del sis-
tema Simón Bolívar a darle con-
ciertos al pueblo de La Habana en 
esta época, va el teatro venezolano; 
pero también he decidido regalarle 
también dado el éxito en la Misión 
Venezuela Bella de estos más de 
500 parques biosaludables para los 
niños y niñas, dado el éxito de estos 
500 ¿cómo se llama? Sitios de ejer-
cicio, ¿cómo se llaman Jorge?

Asistentes Gimnasios.

Presidente Nicolás Maduro 
Gimnasios al aire libre. He decidi-
do regalarle en los 500 años a nues-
tra amada Habana, a nuestra her-
mana Cuba para La Habana en sus 
500 años, 50 parques para los niños 
y niñas y 50 lugares de ejercicio al 
aire libre, 50 y 50 para La Habana, 
nuestro regalo a nombre del pueblo 

de Venezuela y de la Misión Vene-
zuela Bella, a La Habana bella, de 
Venezuela Bella a La Habana bella.

“He decidido regalarle en los 
500 años a nuestra amada Habana, 
a nuestra hermana Cuba para La 
Habana en sus 500 años, 50 par-
ques para los niños y niñas y 50 lu-
gares de ejercicio al aire libre”.

Presidente Nicolás Maduro 
¿Qué les parece? Un regalo de co-
razón para los niños, niñas, para la 
familia, para la juventud, desde el 
corazón. Bueno contento de ver el 
Zulia activado y feliz.

Ahora vámonos directo a Guá-
rico, ahora sí estamos en Guárico, 
vámonos a Calabozo, en Calabozo 
hace un sol y un calor de 40 gra-
dos a la sombra, pero es un pue-
blo enérgico, revolucionario desde 
hace 200 años, en Calabozo, por 
Calabozo pasaron todos los ejérci-
tos, el de Bolívar, el de Zamora, por 
Calabozo pasó nuestro comandan-
te Chávez y por Calabozo está el 
pueblo.

Allí vámonos directo con el go-
bernador José Vázquez y el alcalde 
Francisco Graterol para ver el pa-
seo turístico del casco histórico de 
la ciudad de Calabozo. Adelante.

Gobernador del estado Guárico, 
José Vázquez Gracias Presiden-
te por el contacto. Estamos desde 
Calabozo estado Guárico, la tierra 
de los arrozales. Hoy en esta activi-
dad gracias a la Misión Venezuela 
Bella, buenas nuevas para el Guá-
rico, buenas nuevas para el muni-
cipio Francisco de Miranda y en 
especial para Calabozo porque hoy 
le estamos entregando a todo este 
municipio, a este pueblo su paseo 
casco histórico, un casco histórico 
Presidente que es el más grande de 
Venezuela y de acuerdo a sus ins-
trucciones, a sus orientaciones a 
través de la Misión Venezuela Bella 
hemos venido recuperándolo, he-
mos venido invirtiendo para digni-
ficar a nuestro pueblo, para darle el 
derecho a la ciudad que se merece 
nuestro pueblo.

Y aquí está el pueblo de Calabo-
zo alegre, festejando, con mucha fe-
licidad este paseo, este casco histó-
rico que es un monumento a toda la 

historia. Por aquí pasaron nuestros 
héroes de la independencia. Nos 
sentimos contentos, satisfechos 
que hoy estemos entregando este 
paseo histórico, importante para 
el pueblo de Calabozo. Yo quiero 
que nuestro alcalde Francisco Gra-
terol quien ha venido asumiendo 
en la corresponsabilidad todas es-
tas obras, le explique al Guárico, a 
Venezuela y a usted Presidente to-
dos los alcances de esta importante 
obra, alcalde.

Alcalde del Municipio Francisco 
de Miranda (estado Guárico), 
Francisco Graterol Saludos Presi-
dente, desde aquí Guárico, Calabo-
zo paseo casco histórico Calabozo, 
aquí en el centro de la ciudad de 
nuestra tierra llanera, una inver-
sión, revestido todo el casco histó-
rico, toda la capa de rodamiento, la 
parte de aceras, el frontal de la igle-
sia catedral, la casa de historia de 
nuestro municipio Miranda.

Igualmente la parte de arbo-
rización, ornato, iluminación, la 
señalización e indicación y el or-
denamiento de nuestro pueblo, de 
nuestro comercio, de nuestras em-
presas, de nuestras industrias.

Gobernador del estado Guárico, 
José Vázquez Bueno Presidente 
para que usted pueda observar y 
aquí en alegría que al cual usted 
ha venido también asumiendo, que 
no solo la etapa de demarcación, 
señalización, ornamentación, em-
bellecimiento de todo este paseo y 
casco histórico, sino la utilización 
de los usuarios y usuarias, es decir, 
de nuestro pueblo.

Presidente, desde el Guárico, 
desde esta ciudad, desde la tierra 
de los arrozales cuente usted con 
todo este pueblo, cuente usted con 
todos nosotros, hombres, mujeres y 
jóvenes en conjunto para salir ade-
lante, no va a haber obstáculo, no 
va a haber bloqueo, no va a haber 
sanciones que nos sigan a nosotros 
entorpeciendo el trabajo para con 
nuestro pueblo.

Cada día con mucha lealtad, con 
mucho compromiso y el pueblo de 
Calabozo en el municipio Francis-
co de Miranda, así lo ha expresado, 
seguirá siendo leal por siempre, 
¡traidores nunca! Jamás, y hoy lo 

estamos nosotros retribuyendo con 
obras, con servicio como a través 
de la Misión Venezuela Bella, gra-
cias Presidente. Adelante.

Presidente Nicolás Maduro 
Adelante siempre, atrás nunca, 
¡Leales siempre!

Asistentes ¡Traidores nunca!

Presidente Nicolás Maduro 
¡Traidores nunca! Así es. Vámo-
nos directo a Mérida para que to-
dos puedan ver en cadena nacional 
de radio y televisión, las tareas de 
adecuación y recuperación mayor 
del Estadio Olímpico Metropolita-
no de Mérida, preparándonos para 
las competencias clasificatorias del 
Mundial de Qatar, la Vinotinto va 
para Qatar, lo decreto como “súper 
bigote” y así va a ser.

Presidente Nicolás Maduro 
Adelante Mérida, adelante.

Protector del estado Mérida, 
Jehyson Guzmán Gracias Presi-
dente, desde aquí desde el estado 
Mérida, hoy estamos contentos por 
el apoyo que usted ha brindado al 
deporte merideño. Me encuentro 
junto al equipo del Ministerio de 
Obras Públicas, junto al equipo 
del Ministerio del Poder Popular 
para el Deporte, junto al equipo 
de Barrio Nuevo Barrio Tricolor, 
para informarle sobre los grandes 
avances que hemos tenido en la re-
cuperación y el fortalecimiento del 
Estadio Metropolitano del Estado 
Mérida, para que sea sede de nues-
tra selección Vinotinto, para acom-
pañar a nuestro equipo del pue-
blo, Estudiantes de Mérida en los 
compromisos internacionales que 
tiene para el próximo año 2020. Ya 
hemos avanzado en el proceso de 
recuperación del gramado, del te-
rreno de juego.

Se ha hecho una remoción de 
grama y arena de más de mil 800 
metros cúbicos de material, se hizo 
esa sustitución, pues había un 80 
por ciento de contaminación de las 
arenas y de las tierras que conte-
nían en este gramado, se ha hecho 
una colocación de mil 300 metros 
cúbicos de arena en todo el engra-
mado, ya se ha colocado la semilla 
del engramado totalmente nuevo, 
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se hizo la remoción y recuperación 
de 33 aspersores adicionalmente, 
estuvimos trabajando con la ma-
quinaria de Barrio Tricolor, del Mi-
nisterio de Obras Públicas, agrade-
cemos a ambos ministerios que han 
estado dedicados exclusivamente a 
la recuperación de esta hermosa 
instalación deportiva.

Quisiera por supuesto darle la 
palabra, al representante del Mi-
nisterio del Poder Popular para el 
Deporte, el profesor William Uzcá-
tegui, quien ha estado al frente de 
las tareas de este proceso de recu-
peración, junto a los ministerios de 
Obras Públicas y de Barrio Tricolor.

Representante del Ministerio 
del Deporte, profesor William 
Uzcátegui Es así estimado Jehyson 
Guzmán protector del estado Mé-
rida, aquí nos encontramos en el 
Estadio Olímpico Metropolitano, 
42 mil fanaticadas le caben a este 
hermoso estadio del estado Méri-
da, creado en el 2005 por nuestro 
comandante Hugo Rafael Chávez 
Frías, es muy importante recalcar 
donde fue el juego Los Andes y des-

pués en el 2007 en la Copa Amé-
rica, y desde allí hasta el entonces, 
bueno se han suscitado diferentes 
eventos internacionales y naciona-
les que ha enaltecido el deporte en 
el estado Mérida y por supuesto en 
nuestro país.

Protector del estado Mérida, 
Jehyson Guzmán Gracias a usted 
y a todo el Ministerio del Depor-
te. Es importante Presidente in-
formarle que con los recursos que 
usted ha aprobado, también se es-
tará haciendo la recuperación, el 
fortalecimiento de los camerinos, 
reparaciones de las lonas, forta-
lecimiento del sistema de ilumi-
nación para las transmisiones en 
vivo a nivel internacional, para lo 
que es la tecnología Ultra HD para 
que los juegos se vean en alta reso-
lución, el paisajismo, la señalética, 
un trabajo inmenso, precioso que 
se está haciendo.

También quiero agradecerle 
Presidente a nuestro querido her-
mano el Ministro del Poder Popu-
lar para las Industrias y vicepresi-
dente del área económica, Tareck 

El Aissami, por todo el apoyo que 
nos han brindado, para que esto sea 
una realidad.

Desde el estado Mérida le de-
cimos, Presidente cuente con este 
pueblo, cuente con esta tierra ma-
ravillosa para convertirla en la sede 
de los grandes eventos deportivos 
del año 2020. ¡Hasta la victoria 
siempre!, ¡leales siempre!

Asistentes ¡Traidores nunca!

Presidente Nicolás Maduro 
Venceremos siempre, venceremos.

Bueno, vamos a despedir esta 
cadena, pero como tengo muchos 
anuncios todavía y hay otros temas 
porque ahorita a las 6 empiezan 
los juegos de béisbol, de la liga de 
béisbol profesional, para respetar 
a los fanáticos del béisbol, despido 
esta cadena histórica, llena de bue-
nas noticias, ¡Lula libre!, ¡Brasil li-
bre! Y continuamos transmitiendo 
normalmente por Venezolana de 
Televisión y todos los canales que 
quieran pegarse a esta transmisión.

Muchas gracias por la sintonía 
en la cadena nacional, continua-
mos aquí trabajando, adelante.

Presidente Nicolás Maduro 
Continuamos la transmisión.

Bueno cedimos la cadena para 
que puedan ver el béisbol, creo que 
el béisbol lo transmiten por Tele 
Tuya, una nueva televisora, muy 
interesante. Yo de vez en cuando 
me la pongo a ver, pasan pelícu-
las, novelas, pasan mucho deporte 
y el béisbol, Tele Tuya, una nueva 
televisora que va surgiendo en Ve-
nezuela, nuevas televisoras, nuevas 
radios, redes sociales en completa 
libertad como debe ser.

Bueno continuamos, fíjense 
ustedes es muy importante hoy 
la Misión Venezuela Bella, todos 
los avances que tenemos. Y todo 
está unido a las inversiones y al 
trabajo en la obra pública na-
cional. Yo quiero anunciar que 
he aprobado todos los recursos 
para el Plan Nacional de Recu-
peración y Mantenimiento de 
Puentes Estratégicos a nivel na-



8 

cional en una primera fase de 99 
puentes.

99 puentes en todo el país. Es-
tamos conduciendo directamente 
con el Ministerio de Obras Públi-
cas, el general Paredes, la Gran Mi-
sión Barrio Nuevo Barrio Tricolor 
y su capacidad constructiva y re-
constructiva en todos los estados 
del país, Amazonas, Anzoátegui, 
Apure, Aragua, Barinas, Bolívar, 
Carabobo, Cojedes, Delta Ama-
curo, Caracas, Falcón, Guárico, La 
Guaira, Lara, Mérida, Miranda, 
Monagas, Nueva Esparta, Portu-
guesa, Sucre, Táchira, Trujillo, Ya-
racuy y el Zulia; 99 puentes en esta 
primera fase.

Estamos con el plan de obras 
públicas avanzando. Y también 
me parece muy bien, y he decidido 
pues, he aprobado, una decisión de 
conformar 500 Brigadas Comuna-
les de Obras Públicas, 500 Brigadas 
Comunales de Obras Públicas, que 
van a tener por lo menos a 5 mil 
trabajadores y trabajadoras a nivel 
nacional.

“he aprobado, 

una decisión de 

conformar 500 

Brigadas 

Comunales de 

Obras Públicas, […]

que van a tener por 

lo menos a 5 mil 

trabajadores y 

trabajadoras a nivel 

nacional”.

Nacen hoy viernes 8 de noviem-
bre, nacen las Bricop, las Brigadas 
Comunales de Obras Públicas, 
el propio pueblo construyendo y 
reconstruyendo. ¿Qué te pasa a 

ti? 8 de noviembre, me corrigen, 
viernes 8 de noviembre, nacen las 
Bricop, las Bricop, las Brigadas Co-
munales de Obras Públicas, van a 
nacer con 500 por lo menos, pero 
vamos a miles de Brigadas Comu-
nales de Obras Públicas, apoyadas 
con recursos, con materiales y con 
un plan, con asesoría de ingenie-
ros, arquitectos, expertos, jefes de 
obras; y el Ministerio del Poder 
Popular para las Obras Públicas se 
convierte en un verdadero ministe-
rio del Poder Popular, es el concep-
to que nuestro comandante Chávez 
fundó.

Yo recuerdo, yo recuerdo, era el 
día que iban a juramentar a Jorge 
Rodríguez como vicepresidente 
ejecutivo (2007), enero, 3 de ene-
ro 2007, y yo vine a una reunión 
con nuestro comandante Chávez, 
terminó la reunión y nos queda-
mos conversando en el Despacho 
1, él iba saliendo, yo lo acompañé 
hasta el Teresa Carreño para la ju-
ramentación de Jorge, que asumía 
como Vicepresidente Ejecutivo, 
empezaba un nuevo período de 
gobierno, 2007; acabábamos de ga-
nar 2006 con 63 por ciento de los 
votos. Tremendo triunfo de nues-
tro comandante. Y él me dijo, re-
cuerdo a los que estábamos ahí, no 
recuerdo quiénes más estaban, nos 
dijo: “Qué les parece esta idea, voy 
a juramentar a los ministros como 
ministros del Poder Popular, por-
que todos los ministerios tienen 
que ser del Poder Popular, porque 
es el Poder Popular quien gobierna 
en revolución”.

Una democracia verdadera solo 
puede hacerse en socialismo, por-
que se le da el poder al Poder Po-
pular, no a las oligarquías, ni eco-
nómicas ni financieras ni políticas, 
ministerios del Poder Popular to-
dos los ministerios, todos.

Señores ministros y ministras 
presentes, tienen que ser del Poder 
Popular, me parece muy bien esta 
iniciativa general Paredes, para 
convertir el Ministerio de Obras 
Públicas verdaderamente en el Mi-
nisterio del Poder Popular y poder 
hacer la obra pública que necesita 
el pueblo, la obra pública que nece-
sita la comunidad, la comuna.

Hay que coordinar, compañe-
ra Jacqueline Faría, hay que coor-
dinar bien junto al Ministerio de 
Obras Públicas, junto a todas las 
alcaldías del país, aquí está la alcal-
desa ¿verdad?, Érika Farías Peña, 
y la jefa de gobierno de Caracas, 
Carolina Cestari, hay que coordi-
nar al pelo, finales de noviembre, 
de acuerdo a las estimaciones, ya 
cesan las lluvias y podemos pasar 
en esta época que empieza, llama-
da de verano, de ausencia de llu-
via diaria, podemos pasar al Plan 
de Asfaltado. ¿Cuánto hace falta 
en el plan de asfaltado de las co-
munidades? Sobre todo en las co-
munidades populares, que parece 
que hubiera habido una guerra en 
algunas, hay unas troneras, unos 
huecos que se hacen y los alcal-
des, las alcaldesas, las autoridades 
tienen que estar recorriendo las 
calles, y si ven un hueco taparlo, 
así sea con las uñas, con tierra. 
¡Tenemos que ser un gobierno que 
atienda al pueblo todos los días y a 
toda hora!

No podemos, como decía el co-
mandante Chávez, despreocupar-
nos de la realidad que está en una 
calle, que está en una comunidad, 
que está en una calle principal, que 
está en una avenida. No, es nuestra 
responsabilidad, para eso el pueblo 
nos elige, y yo estoy disponiendo 
todo el asfalto, todo el cemento de 
asfalto, todos los materiales; todos, 
todos los tengo, los tengo en las ma-
nos, lo que pasa es que está llovien-
do y es una perdedera de tiempo, 
porque si tú asfaltas en plena época 
de lluvia se pierde a las 48 horas, la 
época de lluvia daña mucho las vías 
en todas partes del mundo.

Tenemos el asfalto, tenemos el 
cemento de asfalto, tenemos los 
materiales, tenemos la maquina-
ria para finales, ya vamos a fijar la 
fecha, Vicepresidenta, finales de 
noviembre arrancar junto al Po-
der Popular, junto al Ministerio de 
Obras Públicas, junto al Ministerio 
de Energía y Petróleo (Quevedo), 
junto a los alcaldes, a las alcaldesas 
y a los alcaldes del país; gobernado-
res y gobernadoras y protectores, 
arrancar el plan de asfaltado nacio-
nal para poner a Venezuela bonita, 
segura, bella y las comunidades es-
tén felices.

Es la primera tarea que tienen 
que cumplir estas brigadas, las Bri-
gadas Comunales de Obra Públi-
cas. ¿Qué me puede decir el minis-
tro Paredes sobre la conformación 
de estas brigadas y toda la ofensiva 
constructiva necesaria que estamos 
adelantando?      

Ministro del Poder Popular 
de Obras Públicas, Raúl Paredes 
Bueno, efectivamente, mi Coman-
dante en Jefe, una de las primeras 
instrucciones que usted me dio es 
llevar el Ministerio de Obras Públi-
cas al poder comunal, al Poder Po-
pular, y esta iniciativa ha sido muy 
productiva y se ha recibido con 
mucha alegría en las comunidades.

Es que en todos los rincones de la 
Patria, en cualquier pueblito de Ve-
nezuela haya una brigada especial 
de obras públicas que pueda aten-
der cualquier situación sobreveni-
da, que pueda ayudar a la comuni-
dad en general, que pueda atender 
casos especiales, como arreglos de 
escuela, arreglos de medicatura, 
centros de salud, plazas Bolívar, 
iglesias; toda la infraestructura so-
cial que tienen las comunidades.

Estas brigadas van a estar total-
mente dotadas, ya el material no-
sotros lo hemos distribuido a nivel 
nacional, tienen el equipamiento, 
y, bueno, ahora vamos a iniciarnos 
con este plan de asfaltado que usted 
indica y verdaderamente va a ser 
todo un éxito a nivel nacional.

Muchas gracias de antemano, 
mi Comandante en Jefe, por esa 
confianza y por esta aprobación de 
este proyecto que verdaderamente 
va a solucionar muchos problemas 
allá en los lugares más apartados 
del país.    

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, avanzar, avanzar con mu-
cha fuerza. Qué me dice la Vicepre-
sidenta ejecutiva sobre la Misión 
Venezuela Bella, ¿cómo la visua-
lizamos? Tenemos un fin de año, 
todas las semanas vamos a tener 
por lo menos un evento activando, 
inaugurando obras, entregándole 
obras a las comunidades, visuali-
zando la Misión Venezuela Bella, 
todas las semanas por lo menos un 
acto; ministro de la Presidencia, 
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compañero por lo menos uno. Y 
estamos visualizando el año 2020.

Esta Misión Venezuela Bella 
ustedes se acuerdan cuando nació, 
nació en medio de los anuncios 
de golpe, de tragedia, de locura de 
enero. La locura, pues, desatada, el 
imperialismo creía que era soplar y 
hacer botellas Venezuela. ¡Soplar y 
hacer botella! Aquí estamos los hi-
jos de Bolívar, ¿oyeron?, y no han 
podido ni podrán con nosotros ja-
más, con Bolívar ni con Chávez, ni 
con los hijos de Bolívar. ¡Venezuela 
no se rinde ni se rendirá jamás! 

Y estaremos de pie firmes, só-
lidos, unidos todos estos años que 
están por venir, tengan la seguri-
dad. Vicepresidenta, por favor.

Vicepresidenta ejecutiva de la 
República, Delcy Rodríguez Así 
es, Presidente, justo antes de que 
usted lo dijera yo estaba recordan-
do el momento que nació esta mi-
sión, en qué coyuntura nació esta 
misión, una coyuntura donde la 
derecha extremista ya anunciaba 
planes terribles para la destruc-
ción de Venezuela, y, bueno, que 
hemos visto en qué se ha concre-
tado, planes para robar los activos 
de Venezuela, planes para entregar 
el territorio venezolano a grupos 

paramilitares, narcotraficantes, en-
tregar nuestro Esequibo. Y en me-
dio de esa coyuntura política usted 
lanza esta misión justamente para 
la recuperación de los espacios, 
para el bien vivir de los venezola-
nos, para el encuentro pacífico de 
los venezolanos.

Y ya nos acercamos al mes de di-
ciembre, y como usted bien lo dijo 
ya vamos a poder entregar 83 espa-
cios completamente recuperados, 
plazas, bulevares, bulevares turís-
ticos, es una misión que realmen-
te ha venido avanzando semana a 
semana, también con integración 
del poder comunal. Bueno, ya esta-
mos, todo el país está imbuido de 
esta misión, Presidente, y nosotros 
esperamos para el mes de enero, 
cuando se cumpla el primer aniver-
sario, poder rendir cuentas y decir-
le: ¡Misión cumplida! Y seguimos 
avanzando con nuevos proyectos y 
nuevos planes en esta extraordina-
ria Misión de Venezuela Bella, don-
de todo el pueblo está involucrado, 
las alcaldías, los gobernadores, el 
gobierno central, las comunas, los 
consejos comunales, el Poder Po-
pular organizado.

Porque también debemos re-
cordar, Presidente, que la Misión 
Venezuela Bella se nutre de la pla-

nificación de los espacios que hace 
el Poder Popular, y, bueno, allí en-
tramos. En esta misión también 
se articula Barrio Nuevo-Barrio 
Tricolor, se articula la Misión Cul-
tura, una vez que recuperamos los 
espacios venimos con actividades 
culturales, de recreación para nues-
tros adultos mayores, para nuestros 
niños, nuestras niñas. Es una mi-
sión que integra otras misiones y 
grandes misiones de la Revolución 
Bolivariana, a las que usted les ha 
dado gran impulso, y, que bueno, 
permite que hoy la Misión Vene-
zuela Bella pueda decirle a usted 
extraordinariamente 83 espacios 
recuperados para finales de año.

Presidente Nicolás Maduro Y 
así hay que seguir, con el trabajo, 
la perseverancia, la fe en nuestro 
país. Solo el trabajo nos hará libres 
y prósperos, grábenselo, solo el tra-
bajo individual, colectivo, nacional; 
solo el esfuerzo en paz, un país en 
paz puede recuperarse, arreglar 
todo lo que tenga que arreglar, y 
hemos tenido un país en paz y lo 
vamos a seguir teniendo. Por Dios 
nuestro Señor y nuestro Señor Je-
sucristo así se los aseguro. Vamos 
a seguir teniendo paz social, paz 
política, paz nacional. Y solo con 
el trabajo un pueblo se hace libre, 
se hace próspero: el trabajo. Tene-

mos el proyecto de país: el Plan de 
la Patria. Es el plan país nuestro, 
ley de la república de obligatorio 
cumplimiento para todas las insti-
tuciones y todo el país. Plan de la 
Patria 2025. Tenemos los planes 
sectoriales específicos, tenemos 
las misiones y grandes misiones, y 
todas están laborando, trabajando, 
empujando hacia adelante.

Un buen día de trabajo, viernes 
8 de noviembre, estamos muy feli-
ces por Lula, por Brasil y por Ve-
nezuela.

¡Que viva la Patria Grande!

Asistentes ¡Que viva!

Presidente Nicolás Maduro 
¡Hasta la victoria siempre, Vene-
zuela!

Asistentes ¡Venceremos!

Presidente Nicolás Madu-
ro Venceremos. Gracias, hasta la 
próxima. Gracias, muchas gracias.
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